
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．町長の健康について 町長

　⑴町長の体は大丈夫なのか

　⑵今後、入院をするような事はないのか

　⑶もしも入院するような事があれば公務に影響は出な

　　いのか

２．八千代工業団地西側に企業進出を早く 町長

　⑴町内で働く場所が出来れば雇用の確保、人口の増

　　加、税収の確保ができるので、町長自らトップセ

　　ールスを

３．元県の職員であり、先輩、後輩と連携して企業進 副町長

　出、助成金の確保を

　⑴その後、どのように進んでいるか、進捗状況につい

　　て

１．認知症対策について 町長

　⑴八千代町の認知症者の現状と対策について 保健福祉部長

　⑵八千代町における高齢者認知症徘徊の現状と対策に

　　ついて

　⑶「認知症高齢者等個人賠償責任保険事業」について

　　の見解

２．介護予防について 町長

　⑴生きがい対応型デイサービスの整備について 保健福祉部長

　　①高齢者サロンの委託事業所の増設策と助成金の予

　　　算化について

　　②高齢者サロンの開催日程を週一回から複数回実施

　　　することについて

　⑵生きがい対応型デイサービス施設視察の再提案につ

　　いて

３．公共交通対策について 町長

　⑴公共交通対策として令和２年度中の実証運行の準備 企画財政部長

　　状況について

　⑵近隣自治体との広域連携バスの実現について
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１．６次産業化と町づくりについて 町長

　⑴農商工連携事業と６次産業による地域活性化と所 産業建設部長

　　得、生産性の向上について

２．安心、安全、希望の持てる町づくりの基本的な考え 町長

　方について

　⑴企業の誘致、住宅の整備、生活環境の整備等につい

　　て

３．教育環境の整備について 町長

　⑴義務教育学校の統合について

　⑵スクールバスの運行について

１．小中学校トイレの洋式化について（校舎外、体育 町長

　館） 教育長
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１．先の町長選挙について 町長

　⑴町長は選挙違反等に関わりは無かったか

２．公人の個人情報について 町長

　⑴町長等の個人情報はどのように判断される（入院の 副町長

　　事実や入院先の議員に対する報告について）

３．執行部の選挙対応について 町長

　⑴八千代町及び近隣市町選挙に対する対応は 秘書公室長

１．公共下水道について 産業建設部長

　⑴当初の工事計画と進捗状況

　⑵工事の遅れの理由等、今後の事業予定

１．筑西幹線道路の八千代町区間の整備状況について 産業建設部長

　⑴つくば古河線バイパスの整備状況

　⑵早期開通に向け現況の課題とその解決に向けた八千

　　代町の方針

２．防犯カメラの増設について 総務部長

　⑴現在の八千代町の防犯カメラの設置状況と防犯カメ

　　ラの重要性の認識について

１．男女共同参画社会の推進について 町長

　⑴当町の取組状況について 企画財政部長

　⑵数値目標に対する達成率について

　⑶今後の対策について（条例の整備、広報活動等）

２．健康で長生き対策の推進について 保健福祉部長

　⑴当町における健康診断の受診率の推移について

　⑵予防の大切さと対策について（遠隔医療の有効性）

３．高齢社会における日常生活を支える交通手段の確保 企画財政部長

　について

　⑴対策会議の開催状況と協議内容について

　⑵現時点における方向性と運行予定時期について

　⑶費用対効果及び説明責任について

１．安静小学校の体育館の雨どい、特別教室のエアコン 教育長

　について 教育次長

　⑴安静小学校の特別教室へのエアコン設置の件

　⑵体育館雨どいの改修工事の件
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